



Introducción

īçiuhcā ontlacāuh

Desde algún lugar de la CDMX el Subcomandante Zulú está tomando por asalto las calles de tres ciudades (Querétaro, Ciudad de México y Madrid) para dar a conocer lo efímero que perdurará en la eternidad.

El lado A y B dialogan

Dos es es un número y la pista de esta acción de arte del equipo Fantasma porque entendemos que el negro y el blanco tienen tonalidades.

Cultura libre = Arte libre

No creemos en un mundo que se limite a estigmatizar...
Fin del comunicado y les estaremos dando pistas y noticias muy pronto.

"Porque lo que hacemos en la vida tiene su eco en la eternidad", aunque sea tomar la vía pública para llenarla de pegatinas .